

The
Maybourne

Riviera

INFORMATIONS



Niché sur les hauteurs de Roquebrune-Cap-Martin, The Maybourne Riviera déploie son architecture moderniste, tourné vers la mer. De l'Italie à Monte-Carlo, la vue embrasse un littoral baigné de lumière. Chaque chambre dévoile un horizon azur infini, promesse d'un spectacle inoubliable. Laissez la brise marine vous envelopper et le soleil méditerranéen vous effleurer.

SUITES & CHAMBRES

The Maybourne Riviera offre des vues imprenables, s'étendant de l'Italie à Monte-Carlo. Véritable joyau de la Côte d'Azur, l'hôtel dispose de 65 chambres, dont 24 suites, toutes ouvertes sur de vastes terrasses privées surplombant la Méditerranée. À la croisée de la Riviera française et de la côte italienne, ses lignes architecturales, signées par de grands noms du design, incarnent l'élégance et la richesse unique de la région. À l'intérieur, matériaux nobles et tonalités apaisantes célèbrent le raffinement dans un cadre confidentiel et lumineux.

RESTAURANTS & BARS

RIVIERA RESTAURANT

Le Restaurant Riviera célèbre les saveurs de la Méditerranée à travers une cuisine raffinée mêlant influences provençales et liguriennes. Servis tout au long de la journée, du petit déjeuner aux plats signatures tels que les trofies au citron ou la tarte Tropézienne à la mandarine, chaque assiette rend hommage au terroir local. Dans un décor lumineux conçu par Bryan O'Sullivan, inspiré des tons bleus de la mer et de l'univers d'Eileen Gray, l'intérieur se prolonge naturellement vers la terrasse, pour une expérience culinaire élégante, entre ciel et mer.

LA PISCINE RESTAURANT

Au bord du bassin à débordement, le restaurant offre une vue panoramique sur l'horizon infini, pour profiter pleinement de repas ensoleillés. Face à la mer, laissez-vous transporter par une cuisine estivale à partager, où les pizzas maison, délicatement garnies de truffe noire, de citron confit et de fleurs de courgette, subliment chaque instant gourmand. Un Cigar Lounge, situé en contrebas, vous invite également à la convivialité, dans une atmosphère chaleureuse et sophistiquée.

ABC KITCHENS RIVIERA

Situé au 14^e et dernier étage de l'hôtel, abc kitchens riviera offre une vue spectaculaire sur la Méditerranée et Monaco. Imaginé par le Chef Jean-Georges Vongerichten, le restaurant réunit une cuisine moderne, végétale et durable. Inspirée par les produits locaux et de saison, la carte met à l'honneur des saveurs méditerranéennes, latines et végétariennes, avec des assiettes créatives et audacieuses, accompagnées de cocktails signature.



LE 300

Perché à 300 mètres au-dessus du niveau de la mer, la bar Le 300 est le lieu idéal pour profiter d'un apéritif avec une vue spectaculaire sur la Méditerranée. Sous la vision de Julien Lecharpentier, expert en mixologie et herboristerie, la carte propose des cocktails inventifs, inspirés par les saveurs de la Côte d'Azur. Cette année, la carte se renouvelle autour des classiques revisités, offrant un véritable voyage gustatif au cœur de la Méditerranée.

LA MÔME RIVIERA

La Môme Riviera est la plage privée de l'hôtel, accessible également à la clientèle extérieure. Située au Cap-Martin, cette crique ensoleillée offre une expérience unique en bord de mer. La plage allie luxe et convivialité dans un cadre idyllique aux eaux cristallines. L'ambiance estivale y est décontractée, avec une atmosphère musicale qui accompagne parfaitement la cuisine légère et rafraîchissante, idéale pour les journées d'été en Méditerranée.

SURRENNE

Pensé comme un sanctuaire de longévité, Surrenne Riviera fait ses débuts exclusifs en France en alliant science de pointe, traditions ancestrales, soins personnalisés et pratiques physiques encadrées par des experts internationaux. Répartis sur deux étages, les espaces mêlent technologies innovantes, rituels sensoriels et design apaisant inspiré de la mer. Les soins signature Surrenne et les rituels modernness allient aux dernières avancées scientifiques et à des programmes de remise en forme personnalisés, afin de créer une harmonie profonde du corps et de l'esprit.

SITUATION

The Maybourne Riviera est situé à seulement 10 minutes de la Principauté de Monaco et à 20 minutes de Menton. Depuis l'aéroport international de Nice Côte d'Azur, il vous faut seulement 10 minutes en hélicoptère pour rejoindre Monte-Carlo, ou 45 minutes en voiture jusqu'au parking sécurisé de l'hôtel. Pour plus de confort, nos concierges se tiennent à votre disposition pour organiser vos transferts privés depuis l'hôtel vers toutes vos aventures sur la French Riviera. Un service de voituriers est également disponible pour faciliter votre arrivée et votre départ.



Perched high above Roquebrune-Cap-Martin, The Maybourne Riviera reveals a striking modernist silhouette, entirely open to the sea. From Italy to Monte-Carlo, the panoramic view spans a sun-drenched coastline. Each room unveils an endless azure horizon – an unforgettable spectacle in the making. Let the sea breeze surround you and the Mediterranean sun gently brush your skin.

SUITES & CHAMBRES

The Maybourne Riviera offers breathtaking views stretching from Italy to Monte-Carlo. A true gem of the Côte d'Azur, the hotel features 65 rooms, including 24 suites, each opening onto spacious private terraces overlooking the Mediterranean. Situated at the meeting point of the French and Italian Rivières, its architecture crafted by renowned designers reflects the elegance and unique character of the region. Inside, noble materials and soothing tones create a refined, light-filled atmosphere of luxury.

RESTAURANTS & BARS

RIVIERA RESTAURANT

Riviera Restaurant celebrates the flavours of the Mediterranean through refined cuisine influenced by both Provence and Liguria. Served throughout the day from breakfast to signature dishes such as lemon trofie pasta and mandarin-infused tarte Tropézienne each plate pays tribute to the richness of the local terroir. Designed by Bryan O'Sullivan, the bright and airy interior draws inspiration from the sea's blue tones and the world of Eileen Gray, extending seamlessly onto the terrace for an elegant dining experience between sky and sea.

LA PISCINE RESTAURANT

Set beside the infinity pool, the restaurant offers panoramic views of the endless horizon perfect for sun-drenched, leisurely dining. Facing the sea, guests are invited to enjoy a relaxed summer cuisine designed for sharing, with house-made pizzas delicately topped with black truffle, preserved lemon, and zucchini flowers, elevating every bite into a moment of indulgence. Just below, the Cigar Lounge welcomes you into a warm, sophisticated setting, ideal for unwinding in good company.

ABC KITCHENS RIVIERA

Located on the 14th and top floor of the hotel, abc kitchens riviera offers breathtaking views of the Mediterranean and Monaco. Created by Chef Jean-Georges Vongerichten, the restaurant showcases a modern, plant-forward and sustainable cuisine. Inspired by local, seasonal ingredients, the menu celebrates Mediterranean, Latin and vegetarian flavours through bold, creative dishes, complemented by signature cocktails. Assiettes créatives et audacieuses, accompagnées de cocktails signature.



LE 300

Perched 300 metres above sea level, Le 300 bar is the perfect spot for an apéritif with spectacular views over the Mediterranean. Under the creative direction of Julien Lecharpentier, expert in mixology and herbalism, the menu features inventive cocktails inspired by the flavours of the Côte d'Azur. This year, the cocktail list has been reimagined around reinterpreted classics, offering a true taste journey through the heart of the Mediterranean.

LA MÔME RIVIERA

La Môme Riviera is the hotel's private beach club, also open to external guests. Located on Cap-Martin, this sun-drenched cove offers a unique seaside experience. The beach blends luxury and a warm, welcoming atmosphere in an idyllic setting with crystal-clear waters. The summer vibe is relaxed, with a musical backdrop that perfectly complements the light, refreshing cuisine – ideal for long, leisurely days on the Mediterranean coast.

SURRENNE

Envisioned as a sanctuary of longevity, Surrenne Riviera makes its exclusive debut in France, blending cutting-edge science with time-honoured traditions, bespoke treatments, and expertly guided physical practices. Spread across two floors, the space combines innovative technologies, sensory rituals, and calming, sea-inspired design. Surrenne's signature treatments and modern rituals are paired with the latest scientific advancements and personalised wellness programmes to create deep harmony between body and mind.

SITUATION

The Maybourne Riviera is located just 10 minutes from the Principality of Monaco and 20 minutes from Menton. From Nice Côte d'Azur International Airport, it takes only 10 minutes by helicopter to reach Monte-Carlo, or 45 minutes by car to the hotel's secure parking. For added comfort, our concierge team is on hand to arrange private transfers from the hotel to any destination along the French Riviera. A valet service is also available to ensure a seamless arrival and departure.

